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●尾崎都議の政策と活動を紹介します●
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●尾崎大介プロフィール● 昭和49年生まれ。日本大学農獣医学部卒。山花郁夫衆議院議員公設第一秘書を経て、平成17年に
都議選に初当選。ＮＰＯ法人 エコクラブ参与。平成21年２期目トップ当選。財政委員会副委員長、都議会民主党総務会副会長
などを歴任。現在、都市整備委員会委員長。　●資格●測量士、宅地建物取引責任者
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▶3月28日㈰に、山手トンネル（3号渋谷線～
4号新宿線）が開通しました。これにより、東
名高速方面と東北道・常磐道方面が中央環
状線でつながります。
この山手トンネルを経由するルートは、都心
環状線を通らないため、箱根や伊豆、那須な
どへのドラ
イブが ス
ムーズにな
ります。

▶世界に類を見ないスピードで高
齢化が進行する我が国で、特に
東京の高齢者人口の増加は際
立っています。都内では、団塊の
世代が順次65歳を迎える平成
24年以降、急速に高齢化が進み、
都民の４人に１人が高齢者となる
超高齢社会を迎えます。なかでも、
高齢者のみの世帯や要介護高齢
者の急増が見込まれています。
そこで、身体機能の低下に応じた、
特別養護老人ホーム等の介護施
設の整備を積極的に推進するよ
う求めました。
都は、「定期借地権制度など、多
様な手法を活用しながら整備を促
進していく」とのみ答弁しました。

▶厳しい経済状況が続く中、引
き続き保育ニーズは増大してお
り、待機児童は増加の一途をた
どっています。都議会民主党は、
保育所整備に加えて、保護者の
一番の悩みである病児病後児保
育も、施設の拡充やサービス
コーディネートを強力に支援す
るよう求めました。
都は、平成24年度までに、保育
サービスの利用児童数を2万2千
人増やす、国補助に加え、病気
の子どものケアに関する普及啓
発を図る事業や、子どもの症状
に応じ保育と送迎を組み合わせ
る等の事業に独自の補助等で、
拡充に取り組むと答弁しました。
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▶羽田空港は、今年10月に新
滑走路の供用が予定され、こ
れとともに国際空港機能の
24時間化が目指されていま
す。また、東京港では、ポスト
パナマックス船に対応した港
湾計画が策定され、川崎港・
横浜港と３港連携で国際戦
略港湾としての選定が目指さ
れています。
都議会民主党は、国内経済
活性化の観点から、これらと
あわせて大型化する国際海
上物流コンテナに対応した広
域的な道路網を整備し、陸・
海・空による広域物流ネット
ワークの構築を求めました。
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▼開通記念式典にて、都市整備委員長として
テープカットに参加する尾崎氏（左から二番目）

▲開通記念式典のもよう


